

Réponse à une Question

La vague de flambée des prix en Jordanie

(Traduit)

Question :

Une vague de prix élevés balaie la Jordanie, affectant les produits alimentaires de base tels que la volaille, les huiles et la viande rouge, ainsi que d'autres produits de base. Cette crise de la vie est-elle transitoire ou exerce-t-elle des pressions sur le système économique jordanien en tant que résultat de ses relations régionales et internationales ? Et dans quelle mesure la rumeur selon laquelle la maladie de Corona et la guerre russo-ukrainienne sont la raison des prix élevés est-elle vraie ?

Réponse :

Un examen de la situation économique en Jordanie révèle ce qui suit :

Premièrement : La cause primordiale de la hausse des prix en Jordanie peut être résumée dans le manque d'attention de l'État pour ses citoyens. Alors que la mer Morte s'assèche en raison de l'exploitation des eaux de la mer Morte par l'Entité juive, sur les rives desquelles les juifs résident des installations industrielles, sanitaires et minières, la Jordanie, en revanche, construit de petites installations qui n'engraissent ni n'enrichissent. De la famine... La Jordanie s'abstient d'explorer efficacement le pétrole et le gaz dans les environs de la mer Morte, dont certaines sources ont estimé que ses sources d'énergie représentent une richesse énorme et de premier ordre... A l'heure où le trésor public subit d'énormes pertes en important du gaz de l'entité juive pour faire fonctionner des centrales électriques en plus d'autres usages du gaz, la Jordanie, sous un autre angle, ne fait pas attention à importer du gaz des pays riches du Golfe, et sous un angle plus important, elle n'implante pas de centrales nucléaires pour produire de l'électricité et exploiter les énormes quantités d'uranium du sol jordanien... Malgré quelques "buzz" sur les études dans ce domaine, mais le régime jordanien, s'il est sincère et sincère, est en mesure de devenir le premier fournisseur d'électricité de toute la région grâce à l'énorme énergie nucléaire stockée sur ses terres.

Deuxièmement : Lorsque les Jordaniens ont commencé à dépendre en partie de l'énergie solaire pour payer une partie de leurs factures d'électricité dans leurs maisons et leurs usines, le gouvernement leur a ouvert les yeux et a menacé d'imposer une taxe sur le soleil et l'air (énergie éolienne) pour arrêter cette tendance et limiter le bénéfice des citoyens de cette énergie gratuite, (je désapprouve Les experts dans le domaine de l'énergie et de l'économie ordonnent au gouvernement d'imposer une redevance de deux dinars sur chaque kilo de la capacité de production des panneaux solaires que les citoyens utilisent dans les maisons, étant donné que ces panneaux ne coûtent rien au gouvernement, et sont installés aux frais du citoyen. (Jo24 website, 3/3/2022)).

Troisièmement : L'une des raisons de la vague actuelle de prix élevés en Jordanie est le lien entre l'économie jordanienne et les pays capitalistes. Le dollar américain est la réserve de la Banque centrale de Jordanie qui soutient le dinar. Le dinar jordanien tourne avec le dollar en hausse et vers le bas, et cela signifie que l'incapacité de l'État à adopter la réserve d'or a fait de l'économie jordanienne l'un des subordonnés internationaux de l'économie américaine. L'une des manifestations de cette dépendance est que l'Amérique, après la pandémie de Corona, a commencé à susciter l'intérêt taux d'intérêt (riba) sur les prêts après avoir touché zéro, ce qui a incité la Banque centrale de Jordanie à augmenter également le taux d'intérêt (riba) : (la décision de la Banque centrale de Jordanie a augmenté les taux d'intérêt sur tous ses outils de politique monétaire augmentés de 50 points de base depuis dimanche dernier, conformément à la décision de la Réserve fédérale américaine, les inquiétudes des débiteurs bancaires individuels et des secteurs économiques concernant l'augmentation des taux d'intérêt des banques pour les facilités de crédit, y compris les prêts personnels. Al-Araby Al-Jadeed, 13/5/2022), et donc la Banque centrale de Jordanie a suivi la décision de la Banque fédérale américaine, et soudain un groupe de Jordaniens a découvert que les intérêts usuraires avaient augmenté sur leurs emprunts antérieurs dans les banques commerciales et que leurs mensualités usuraires à payer avaient augmenté!

Quatrièmement : : En outre, l'État a accablé le peuple jordanien d'emprunts. La dette de l'État en Jordanie a augmenté (selon les dernières données de la Banque centrale de Jordanie à la fin du mois de novembre de l'année dernière de 2,32 milliards de dinars pour atteindre 35,35 milliards de dinars, formant un problème Il représentait 110,3% du PIB, contre 33,03 milliards de dinars fin 2020, et 106,5% du PIB pour cette période...

The New Arab 16/04/2022, ce qui signifie que la dette totale est d'environ 50 milliard de dollars... qui sont des dettes internes auprès des banques jordaniennes et des dettes extérieures. D'après les informations fournies par la même source précédente, la Jordanie paie plus de 2,7 milliards de dollars par an en taxes perçues par l'État pour assurer le service de ces dettes (l'usure), et c'est un grand nombre et il représente 37% de la valeur des impôts annuels collectés par l'État auprès des citoyens jordaniens, selon le journal The Independent Arabi, 12/1/2022 : (les Jordaniens se plaignent d'une augmentation constante de le montant des taxes et des redevances qui leur ont été imposées ces dernières années, car il a absorbé la majeure partie de leurs revenus. Les Jordaniens décrivent leur pays comme le plus. Pour les taxes sur certains biens et services, comme les voitures et le carburant, plus de 70 %, alors qu'un quart des revenus des Jordaniens sert à payer des impôts...). Ainsi, il est clair que l'État jordanien s'emploie à priver l'économie jordanienne des fonds nécessaires à la croissance économique et à les payer en tant qu'intérêts pour ses emprunts externes et internes, augmentant ainsi la charge sur les institutions économiques et augmentant la fatigue de l'économie jordanienne citoyen qui paie des impôts sur chaque achat, qu'il soit petit ou grand, ce qui signifie que les fruits des impôts accumulés en L'État sont gaspillés, en particulier aux prêteurs externes, sans bénéficier au peuple, car le citoyen en Jordanie ne touche pas aux services pastoraux que l'État doit fournir après avoir collecté les impôts. sa croissance, et tout cela n'est que de la cendre dans les yeux. Si l'État en Jordanie avait voulu en profiter pour soutenir l'économie, ils auraient été un facteur important de croissance économique. comme l'ont fait d'autres pays comme l'Allemagne, par exemple, où il a tenu à les prendre et à en tirer profit, mais l'État en Jordanie a confiné la plupart d'entre eux dans des camps fermés Comme des prisonniers.

Cinquièmement : Parmi les raisons connexes, il y a le fait que les fondations vitales pour la subsistance des gens en Jordanie ont été faites par le régime entre les mains des Juifs, car il leur importe de l'eau.

1- (Un responsable jordanien a déclaré qu'Israël "accorde" à la Jordanie 30 millions de mètres cubes d'eau par an conformément au traité de paix signé entre les deux pays en 1994. BBC, 9/7/2021) Le niveau de la rivière de la Jordanie baisse au point de sécheresse en raison de l'accord du régime jordanien que les Juifs pillent le Jourdain à partir de ses sources supérieures, tandis que les eaux des Jordaniens sont soumises au consentement de l'entité juive, qui donne, empêche, augmente et diminue, (un responsable israélien aurait déclaré que l'accord jordano-israélien doublera pratiquement la quantité d'eau qu'Israël fournira à la Jordanie cette année au cours de la période de mai 2021 à mai 2022. Israël a déjà fourni à la Jordanie 50 millions de mètres cubes jusqu'à présent, selon le responsable israélien (BBC, 9/7/2021). Quant aux prix de l'eau que la Jordanie "importe" de l'entité juive, ils sont généralement tenus secrets en raison de leur laideur et de leur apparente corruption. Cependant, selon certaines informations, ces prix atteignent 40 cents US le mètre cube, en plus aux prix exorbitants du pompage et du raffinage, qui atteignent 22 cents le mètre cube (Al-Jazeera Net, 6/6/2011) pour que l'eau selon ces prix devienne l'un des obstacles majeurs à l'économie après la capitulation du gouvernement et de son peuple à l'entité juive de prendre l'eau pure de la rivière de la Jordanie et de donner à la Jordanie une eau d'une pureté douteuse.

2- De même, le régime jordanien a délibérément lié la Jordanie au gaz d'une entité juive après l'avoir extrait des pays du Golfe, comme si la Jordanie attendait que les Juifs découvrent du gaz naturel en Méditerranée orientale, il a donc rompu ses liens avec le Golfe États-Unis et les a tissés avec les Juifs (l'accord jordano-israélien" stipule qu'il importe du gaz pour fournir à la Jordanie environ 45 milliards de mètres cubes de gaz sur une période de 15 ans, à compter de janvier 2020. Cet accord intervient dans un contexte de tension politique entre Israël et la Jordanie et opposition populaire et parlementaire à cet accord The Independent Arab, 1/1/2020. Pourtant, il s'est tenu malgré les tensions et les oppositions!

Sixièmement : Avec ces points ci-dessus, les véritables raisons de la détérioration de l'économie jordanienne, dans laquelle le taux de chômage a atteint 42 % (The Independent Arab, 1/3/2019), sont claires, et que les déclarations sur la réforme économique sont vides de sens d'actions, d'autant plus que la corruption gouvernementale augmente le gaspillage et l'épuisement de l'argent ! Cette détérioration économique continue en Jordanie est la même politique économique que les pays infidèles, l'Amérique et la Grande-Bretagne, ordonnent à la Jordanie de suivre, et ce que le Fonds monétaire international exige de la Jordanie, et cette politique se poursuit, même si ces pays craignent que le peuple ne se révolte contre le régime, ils lui apporteront une aide parmi ces aides, il y a des dons fournis par le Fonds monétaire international pour alléger le fardeau du service de la dette, c'est-à-dire pour payer les intérêts des prêts usuraires que l'État a empruntés en Jordanie. Et parmi ces aide ce que la Grande-Bretagne a réuni plus de 60 pays et 450 institutions financières lors d'une conférence internationale tenue à Londres pour soutenir l'économie Jordanien. Le gouvernement jordanien y a participé avec la plupart de ses ministres... (The Independent Arabic, 1/3 /2019). Mais toute cette aide est destinée à empêcher la révolution de la Ummah de reprendre ses droits.

Septièmement : Ainsi, les raisons de la vague actuelle de prix élevés qui affligent le peuple jordanien deviennent claires. Ce sont les raisons principales et réelles de cette vague de prix élevés. Quant aux autres raisons de la vague mondiale de prix élevés qui sont bourdonnement avec les médias du monde entier de la pandémie de Corona, ainsi que les raisons liées à la guerre russe en Ukraine, bien qu'elle ait un impact économique... Cependant, ceux-ci peuvent être éliminés ou atténués si les causes du déséquilibre économique décrites ci-dessus sont correctement traitées conformément aux dispositions de la charia. Sinon, le pays augmentera la misère et les prix augmenteront les difficultés et dieu a dit: ﴿ وَمَنْ أَعْرَضَ عَن ذِكْرِي فَإِنَّ لَهُ مَعِيشَةً ضَنْكًا ﴾ : “**Et quiconque se détourne de Mon souvenir, il aura une vie dure.**” [Ta-Ha : 124].

et cela continuera jusqu'à ce que la ummah résolve son problème, retienne son cœur sur sa croyance, s'accroche à la corde de Dieu, confie sa direction aux fidèles et conscients de ses fils, et renverse la politique des grandes puissances en abandonnant leurs agents, et établit son califat bien guidé sur la méthode de la prophétie, afin que la terre soit remplie de justice et la prospérité, et alors sa vie tournera avec dignité après cela, et la prospérité après la pauvreté, et l'autonomisation après la soumission et la subordination.

﴿إِنَّ فِي ذَلِكَ لَذِكْرَى لِمَنْ كَانَ لَهُ قَلْبٌ أَوْ أَلْقَى السَّمْعَ وَهُوَ شَهِيدٌ﴾

“En effet, en cela est un souvenir pour celui qui a un cœur ou qui prête l'oreille et est un témoin”
[Qaf: 37]

7 Dhoul Qi'dah 1443 AH

6/6/2022